



## Recensement de la population en Martinique - Insee

372 594 habitants au 1er janvier 2017

Insee Flash Martinique N° 131 - Décembre 2019

Communiqué de presse – 26 décembre 2019

## Embargo: Ne pas diffuser avant le 30 décembre 2019 –12H

Au 1er janvier 2017, 372 594 personnes résident en Martinique, soit 15 770 personnes de moins qu'en 2012.

Avec une baisse annuelle moyenne de 0,8 % au cours de ces cinq années, c'est la région française qui perd le plus d'habitants devant la Guadeloupe et la Bourgogne Franche-Comté.

Cette situation s'explique par des départs du territoire plus nombreux que les arrivées, malgré un solde naturel positif.

Les communes du Nord de l'île sont les plus touchées par ce déclin démographique.

Bien que Fort-de-France soit la commune la plus peuplée, elle est également celle qui perd le plus d'habitants.

